

Die „Sterne des Sports“ für ehrenamtliches Engagement

Der Wettbewerb für engagierte Sportvereine startet am 1. April.

Vereinssport in Zeiten einer andauernden Pandemie ist eine besondere Herausforderung, die allen Aktiven in den letzten beiden Jahren sehr viel abverlangt hat. Doch von Stillstand in den Vereinen kann keine Rede sein. Zum Glück – trotz einiger Hindernisse ist viel passiert. Die Ehrenamtler haben Verantwortung übernommen und mit Flexibilität und Kreativität ihre Mitglieder durch Alternativen zum Vereinssportalltag in Bewegung gehalten. Diese wertvolle Arbeit soll nun belohnt werden.

Ab dem 1. April 2022 sind alle Sportvereine der Region wieder aufgerufen, sich für den "Oscar des Vereinssports" zu bewerben und mit ihrem besonderen gesellschaftlichen Engagement ins Rennen zu gehen. Gemeinsam mit dem Stadtsportbund kürt die Aachener Bank zum 6. Mal die „Sterne des Sports“ in Bronze mit Preisgeldern im Gesamtwert von 3.000 Euro. Für den Gewinnerverein winken zudem die Chancen auf weitere Erfolge auf Landes- und Bundesebene. Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 30. Juni 2022.

Die Jury, die im Sommer alle Vorschläge sichten und besprechen wird, besteht neben dem Vorstandsmitglied der Aachener Bank, Jens Ulrich Meyer, noch aus Thomas Thelen, Chefredakteur des Medienhaus Aachen, Björn Jansen, Vorsitzender des Stadtsportbund, Guido Diefenthal vom RC Zugvogel, und Ewald Gangolf von 100,5 DAS HITRADIO.

Im letzten Wettbewerb überzeugten Aix-la-Sports e.V. die Jury. Der Verein bietet ein niederschwelliges Angebot, Menschen aller Altersgruppen das Schwimmen beizubringen, und fördert die aktiven Mitglieder, selbst Kurse zu leiten.

Weitere Informationen zum Wettbewerb und die Möglichkeit zur Online-Bewerbung gibt es unter www.aachener-bank.de

